Acusa PRI a emecista de autoritario y represor

CLAUDIA SALAZAR

El grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados acusó ayer al Gobernador de Nuevo León, Samuel García, de reprimir y perseguir a la oposición.

El miércoles pasado escaló el enfrentamiento entre García y legisladores del PAN y PRI en el estado, por lo que el mandatario estatal viajó ayer a la Ciudad de México, para pedir ayuda al Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Los legisladores locales acusaron que Protección Civil del Estado buscaba revisar oficinas de legisladores de oposición, mientras que el Gobernador aseguró que ministeriales armados llegaron a la torre administrativa donde están las oficinas de la administración estatal.

"Reiteramos nuestra denuncia por el Gobernador de Nuevo León, que se ha vuelto un dictador, represor, autoritario e intolerante.

"Ha hecho a un lado el trabajo institucional de servicio a la gente de Nuevo León, y en lugar de ello las usa para sus intereses, soberbio de poder y queriendo tomar todo por la fuerza", afirmaron los diputado federales del PRI.

Expresaron apoyo a los legisladores locales de la oposición, ante lo que, dijeron, es la represión y persecución política de la que son víctimas por parte del Gobierno de Nuevo León.

"MC es un desastre en los estados que gobierna. Los neoleoneses viven una crisis de seguridad y derechos humanos. Samuel García vive en un mundo de fantasía, su metauniverso en rosa, mientras que la realidad es negra, opaca y oculta", acusó la fracción coordinada por Rubén Moreira.